

好きです!

南関三小



学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》

協力する力

考える力

やり抜く力



南関三小に収穫の秋 Part 1

秋を迎え、南関第三小学校でも子供たちがいろいろな作物を収穫することができました。

いものつるきり

さつまいも掘りにむけて、つる切りを4~6年生で行いました。婦人会の方、保護者の方、地域学校協働活動コーディネーターの方々にもご協力いただきました。いも畑の周りの草は福山さんが刈っていただきました。婦人会の方々がつる切りのお手本を見て、子供たちはつるきりのやり方を習っていました。つるを切る人、つるを畑の外に出す人、つるをトラックまで運ぶ人、と仕事を分担しました。誰一人手を止める人はいませんでした。つるを運び出した後は、マルチシートをみんなではがしました。



さつまいも掘り

10月29日(火)、全校児童でさつまいも掘りをしました。福山さんには暑い夏の間も管理をしていただき大変ありがとうございました。天気もなんとか持ってくれました。今年は豊作でみんなでたくさんの芋を掘りました。さつまいもを子供たちがおうちに持って帰りました。どのようにして食べられたでしょうか。婦人会や地域の方々、保護者の皆さんのたくさんのご協力たいへんありがとうございました。

キウイ収穫体験

南関第三小学校では、昨年に引き続き今年もニューガイアアグリ株式会社のキウイファーム(南関町豊永)でキウイ収穫体験を行うこととなりました。今年で3年目となりました。毎年この時期に、三小校区にあるキウイファームに招待を受けて、子供たちがキウイファームを見学して、キウイの収穫体験を行っています。今年は、低学年(1、2年生)がキウイ収穫体験を行いました。収穫させていただいたのは、ゴールデンキウイ。収穫して20日間ほどで、中身は金色になりとても甘くなりました。ニューガイアアグリ株式会社の皆様、大変ありがとうございました。



4年生が総合的な学習の時間で福祉体験学習

4年生は、社会福祉協議会や南関町婦人会の方々にお世話になり、福祉体験学習を行いました。大変お世話になりました。視覚障がい体験学習をした児童は次のような感想を書いていました。「一歩踏み出すのもとても怖かったです。介助してもらわないと、どこを歩いているのか全然分からないし、段差もとても怖かったです。介助を体験してどのように声をかけたり、早めに知らせることが大切だと分かりました。」「安心して歩いてもらえるようになるべく早く情報を伝えられるように頑張りました。」「友達に介助してもらって安心しました。」